

Explicación de los carteles del lema “De compromiso en compromiso”

Se presentan dos carteles que nos ayudan a recordar el lema “**De compromiso en compromiso**”, reflejando el valor del compromiso como un elemento esencial en nuestra vida personal y comunitaria al igual que la vida de San Juan Bautista de La Salle.

El compromiso es clave para crecer y construir juntos un futuro mejor. Es una manera de conectar con lo que nos importa, dedicando tiempo y esfuerzo a aquello que tiene un significado más grande.

El concepto visual: la naturaleza como símbolo de compromiso

Los carteles exploran el compromiso a través de un elemento cercano a todos: **la naturaleza**. Las plantas y los árboles no solo nos rodean, sino que también nos enseñan valores fundamentales como el **cuidado, la paciencia y la reciprocidad**. Cuidar una planta implica estar presente, prestarle atención y dedicarle tiempo. Estos mismos valores pueden aplicarse a ámbitos esenciales de nuestra vida, como la **educación**.

Cartel escolar: el compromiso en la infancia

El primer cartel está diseñado para los más pequeños y presenta un diseño **divertido y atractivo**. En él, las plantas se combinan con la idea del **compromiso personal de los niños con su propio aprendizaje**, que representa **su “primer compromiso”**. Pero este camino no lo recorren solos, sino que cuentan con la ayuda de los adultos—**familia y educadores**—cuyo compromiso es **“regar” y acompañar** el crecimiento de las vidas que Dios les ha encomendado.

En este caso, la planta simboliza **la educación**, representada como una “**planta del conocimiento**” que invita a los niños a **leer, descubrir y crecer**. La idea principal es que **cuidar y comprometerse con la educación es como cuidar una planta: cuanto más la atendemos, más crece y da frutos**.

Cartel para público adulto: el compromiso a lo largo del tiempo

El segundo cartel está dirigido a un público más adulto. Representa **los mismos personajes que el cartel escolar, pero en una etapa más madura**. La planta que antes cuidaban los niños se ha convertido en **un árbol**, simbolizando el proceso educativo y personal de **crecimiento**, y el apoyo recibido por los educadores y sus familiares a lo largo del camino.

Es un diseño más sencillo, pero mantiene un **tono alegre y positivo**, reforzando la idea de que el compromiso con la educación **crece con nosotros y se mantiene a lo largo de la vida**.

Conclusión

Ambos carteles comparten una identidad visual, creando una conexión entre las diferentes etapas de la vida que representan. Para ello, se han utilizado:

- **Colores alegres y formas orgánicas**, reforzando la idea de crecimiento y cuidado.
- **Una evolución visual**, el compromiso de la infancia sigue dando frutos en la vida adulta.
- **Un mensaje claro y motivador**, la importancia del compromiso con la educación, el crecimiento personal y el apoyo mutuo.

Autora

Los carteles han sido creados por Lidia Ubieto, estudiante de 3º del Grado en Artes Digitales, en La Salle Campus Barcelona.

